

EL COTIDIÁFONO

Ahora que hemos tenido varias experiencias en casa con el baile, seguramente algo de ritmo se ha ido pegando.

Y a propósito de eso, en esta actividad jugaremos un poco con los ritmos que experimentaremos gracias a una Máquina de Percusión casera. Esto quiere decir que primero tendremos que construir la Máquina de Percusión. ¡Adelante entonces! Veamos cómo es esto.

Muy bien, para complementar la gran experiencia musical que hemos tenido hasta el momento, junto a nuestros familiares o amigos seleccionaremos algunos objetos que estén a la mano en casa.

Nuestra Máquina de Percusión se compone de distintos elementos que puedan producir un sonido al golpearlos o sacudirlos. Estos pueden ser algunos ejemplos:

- Bombas: prueba inflándola y desinflándola, o dando pequeños golpes con los dedos.
- Un llavero.
- Dos cucharas a modo de clave.
- Un frasco con dulces o botones.
- Una olla con tapa.

Hay que tomarse un tiempo para mirar con atención cada objeto y, sobre todo, para escuchar el tipo de sonido que producen. Sólo así es posible saber si estos serán incluidos o descartados en la Máquina de Percusión.

Cuando la máquina esté lista en casa, podrás tocarla con tus familiares o amigos y grabar con un celular o tableta los sonidos que creen entre todos.

¡Puedo garantizarlo, van a divertirse mucho!